
 

「新宿の拠点再整備方針」に関する説明会での主な意見 

（平成 30 年４月 26 日 〔昼の部〕13 時 30 分～15時 〔夜の部〕18時 30 分～20 時） 

 

〇バリアフリーについて 

・新宿駅からまちへの出口は、24時間開放のエレベーターが少ない。 

・今後のスケジュールの中で、地域住民や我々のような障害者との意見交換はあるのか。 

・「人にやさしい」を掲げるのであれば、高齢者やハンディキャップがある人、生活者、利

用者の視点が不可欠であり、こういった人たちの意見を取り入れる仕組みを考えてほしい。 

・人の移動という観点で、特に災害時は、エレベーターよりエスカレータ―が有効である。 

 

〇新宿駅、駅ビルの建替えについて 

・駅ビルの建替えにより、最大でどのくらいの高さが建つのか。 

・セントラルプラザの上は、超高層化できないのか。 

・世界各国の駅で、参考にしたい駅はあるのか。整備方針では、駅を便利にするというのは

書かれているが、こういったターミナルにしたいという夢があれば聞きたい。 

・東京駅は、皇居側や八重洲側からみると駅だと分かるが、新宿駅はビルしかない。新宿駅

はどのような駅にしていきたいのか。 

 

〇歩行者の交通量について 

・人が集まる場所を造る場合、人の流れを考えてほしい。交通シミュレーションを行って、

混雑がないようにしてほしい。 

 

〇都市計画について 

・地区計画の範囲と内容を教えてほしい。 

 

〇事業主体、事業費について 

・総事業費はどのくらいか。 

・本計画の事業主体は誰か。事業費の裏付け、メドは立っているのか。 
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